

mon fusil : sans cela j'aurais broyé l'animal ? Mais ma bourse, ma moitié d'enveloppe au cachet, l'avait frappé au front. La cire mise en fusion par l'action de la poudre s'était délayée et l'avait aveuglé, si bien qu'en se retournant il s'était heurté violemment contre le hêtre le plus voisin et y était demeuré collé ! "

Ainsi s'expliquaient les mouvements désordonnés de la pauvre bête : elle cherchait à se dégager, la cire mêlée au poil s'étant prise à l'écorce !

Braves histoires de chasse ! Elles ne reculent devant rien !

SPÉCIAL

—La prière est au fond de tout cœur et, dès qu'on cesse de la retenir captive, elle s'envole d'elle-même vers le cœur de Dieu.

—Ce n'est pas pour leur plaisir que les moissonneurs descendent aux champs, sous le brûlant soleil d'août. C'est pour accomplir leur tâche ; c'est pour remplir les greniers du père de famille. Faisons comme eux : travaillons là où Dieu nous a placés, à la sueur de notre front. La sueur de l'apôtre est presque comme le sang du martyr, une semence de chrétiens.

—Toutes les douleurs sont sœurs. Et qui conque a eu sa vie labourée par cette dure charrière de la souffrance, quiconque a reçu en pleine poitrine l'une de ces flèches dont la morsure est incurable à tout autre qu'au grand Médecin, celui-là connaît le cri de l'âme pour l'avoir poussé une fois et ce cri ne s'oublie pas.

Hélas ! que le genre humain est naturellement curieux ! chacun veut voir ce qui est caché et juger des intentions. Cette humeur curieuse fait que ce qu'il ne voit pas, il le devine ; et comme il ne veut jamais se tromper, il appelle conviction ce qui n'est tout au plus que conjecture. Et si, parmi ses soupçons, sa colère s'élève, il ne veut pas l'apaiser parce qu'il ne la trouve pas injuste. Ainsi, l'inquiétude le prend et par cette inquiétude, nourrie par ses défiances, il attaque la pensée ou plutôt, l'ombre de la pensée qu'il ne peut saisir lui fait attaquer les personnes.

—Une fille, assez de filles : deux filles, trop de filles : trois filles, avec la mère, font quatre diables pour daminer le père.

Chronique locale

—Monseigneur l'Evêque de St-Hyacinthe vient de faire les nominations suivantes :
M. J. F. Coderre, curé à St-Ignace.
M. J. L. Labelle, vicaire à St-Ephrem.
M. F. A. Kéroack, vicaire à Notre-Dame des Anges.

M. H. Bergeron, vicaire à St-Marc.

M. J. L. Caron, vicaire à St-Ours.

M. C. Ménard, vicaire à Acton.

M. E. Létourneau, professeur au séminaire.

M. C. Sicard, curé de Frelingsburg, se retire du ministère pour raison de santé.

—Monseigneur de St-Hyacinthe a passé à St-Dominique la journée du dimanche, 27 septembre. La bénédiction d'une cloche pour le couvent et de plusieurs statues, dons de quelques paroissiens, et l'inauguration de quelques décosations faites à l'église ont été l'occasion de cette visite épiscopale à St-Dominique. Le village était tout décoré de drapeaux ; on avait élevé une immense arche de verdure ornée de tentures, de drapeaux et de fleurs présentant un bel effet,

La messe fut chantée par le Révd. H. L. Duhamel ; les Révds. MM. F. X. Bertrand et J. M. Laflamme, assistaient Sa Grandeur au trône. Monseigneur donna l'instruction paroissiale.

Dans l'après-midi eut lieu la bénédiction de la cloche et des statues. Les Kévds. P. A. St-Pierre et M. Chicoine, de Montréal, remplissaient les offices de diacre et de sous-diacre. Le Révd. M. Laflamme fit le sermon de circonstance. S'inspirant des sujets de la cérémonie, le prédicateur fit une éloquente et utile instruction.

Vingt-huit élèves de l'École-Modèle des œuvres de St-Joseph étaient les parrains et marraines de la cloche à laquelle ils donnèrent les noms de Marie-Pierre-Zéphirine.

—Le rang de Ste-Rose a été détaché de la paroisse de La Présentation et annexé pour les fins canoniques à la nouvelle paroisse de St-Thomas d'Aquin, en vertu d'un décret de Mgr. de St-Hyacinthe.

—Les dames de charité sont déjà à l'œuvre en tournée d'organisation pour le prochain bazar qui aura lieu à l'époque ordinaire.

—Le *Sud* nous apprend le prochain départ de Sorel, pour St-Hyacinthe, de M. David Pégé, citoyen intègre et ouvrier de première classe et très avantageusement connu comme tel. Bien-